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 NE FORGESU JAM REKOTIZI AL APE POR 2017 !  
 

     Vi povas pagi al la konto BE72 000 3258537 16,  pere de la kunmetita ǡirilo ! 
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AGRABLAJN FINJARAJN FESTOJN !!  

FELIǖAN NOVAN JARON 2017 ! 
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ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIACION POUR L'ESPERANTO

(A.P.E.) DU 15 OCTOBRE 2016 A MONTZEN. 
Ouverture de la séance par la secrétaire Bernadette PONCELET à 14 h.00 

Comité d'Administration : 

¶ - présents :  Bernadette PONCELET ï Claude GLADY ï Valère DOUMONT ï  

                         Hubert DEMEYERE 

¶ - excusée :  Mireille MARNETTE 

¶ - absents :  Marcel DELFORGE ï Georges SOSSOIS ï Patrice VAN DE VELDE 

Membres Effectifs : 

¶ - procuration :  Jean-Pol SPARENBERG ï Michèle VILLERS 

¶ - absents :   Guy BASYN ï Albéric JACMART ï Philippe DE VOS 

Membre A.P.E. : 

¶ - présent :   Paul KERRIS 
 

 Grâce aux deux procurations et la dualité des membres du Comité d'Administra-

tion dans les Membres Effectifs, le quorum est atteint de justesse. 

 Le Procès Verbal de l'Assemblée Générale du 18 octobre 2016 à Cerfontaine est 

approuvé. 

 Le trésorier Claude GLADY lit et commente son rapport financier qui est ap-

prouvé.  Les vérificateurs aux comptes Jean-Pol SPARENBERG et Paul KERRIS 

rendent leurs rapports d'approbation de la comptabilité du trésorier. 

 Le groupe de Charleroi (Karloreǡo K.G.E)  repr®sent® par Hubert DEMEYERE 

présente son rapport d'activité qui doit être envoyé à la secrétaire Bernadette PON-

CELET. 

 La secrétaire lit le rapport du Goupe de Liège envoyé par Denise MAILLET qui 

excuse son absence par son grand âge. 

 Le rapport de Verviers est présenté comme exemple pour la demande de subside. 

 Le rapport de Bernadette PONCELET et Paul KERRIS n'appartenant à aucun 

groupe est rendu. 

 Les Verdaj Skoltoj rendent aussi leur rapport d'activité par Valère DOUMONT. 
 

Il sera très apprécié que les articles à paraître dans la revue soient envoyés à Claude 

GLADY (cglady@arcadis.be). 
 

 C'est toujours Hubert DEMEYERE qui s'occupe du site internet. 
 

 Il est décidé de supprimer les coordonnées de KOMUNIKADO et des Villes 

Wallonnes des contacts car ils n'existent plus. 
 

 Le vérificateur aux comptes Paul KERRIS sortant est remplacé par Valère DOU-

MONT. 
 

 Comme demandé après l'invitation à l'Assemblée Générale, Bernadette PONCE-

LET accepte de représenter l'A.P.E. Au Conseil d'Administration des Verdaj Skoltoj. 
 

 Vu le grand nombre d'absents aucune autre décision n'est prise. 
 

 La séance se clôture à 16 h.30 
 

             La secrétaire, 

mailto:cglady@arcadis.be
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RAPPORT DU TRESORIER/EDITEUR/BIBLIOTHECAIRE.  
 

 

LA SITUATION FINANCIERE : 
 

 Pour les recettes, on a essentiellement les cotisations (MEM, FAM, BUL), 

les subventions et un peu de soutien. Il y a aussi de fausses rentr®es puisquôil 

sôagit dôabonnements ¨ rembourser.  

 Les d®penses r®guli¯res sont pour le Bulletin, les payements ¨ lôUEA et 

lôEEU, le site dôAPE et les frais bancaires.  

 Le bilan financier  pour 2015-2016 pr®sente un mali de 115,06 ú.  Il faut   

cependant relativiser un peu ce résultat, étant donné une importante dépense de 

558,86 ú pour lôachat dôun ordinateur.  Sans cette d®pense, nous pourrions par-

ler de léger boni, ou en tout cas,  considérer que nos dépenses semblent plus ou 

moins égaler nos recettes.  Car nous devrons encore payer notre participation à 

lôUEA  pour 2016 (64 ú) et rembourser deux ou trois Bulletins EeM. 

 Dans ces conditions, faut-il modifier la cotisation demand®e de 10 ú ?  

Je crois que tant que nous ne pourrons pas fournir régulièrement une revue de 

qualit®, côest une somme suffisante pour remplir nos obligations et demander 

plus risquerait encore de diminuer le nombre de membres payants. 
 

 Au 30 juin 2016,  APE avait 60 membres cotisants :  55 MEM et 5 FAM.   

Côest peu !!    Pour ramener des anciens membres qui ont cess® de payer,  jôai 

effectu® plusieurs rappels  par internet ou par envoi  gratuit dôun Bulletin.  

 Avec finalement peu de résultat. 

 Quelquôun ¨-t-il une idée pour augmenter le nombre de membres ? Je suis 

tout ouïe. 
 

CONCERNANT LA REDACTION ET LôEDITION DU BULLETIN : 
 

 42 membres ont pay® pour recevoir le Bulletin dôinformation ç Esp®ranto 

en Marche » sous forme papier. Cela semble montrer un certain intérêt pour ce 

Bulletin, qui doit effectivement être considéré comme un organe de liaison, 

mais, ®tant donn® lôabsence dôune v®ritable ®quipe de r®daction, il  nôa aucune 

pr®tention litt®raire et reste un  simple Bulletin dôinformations. 

 Jôessaie de trouver et de r®diger des informations int®ressantes, mais un peu 

plus dôaide des autres  membres serait la bienvenue.  M°me si cela ne reste 

quôun Bulletin de liaison,  il nous sert tout de m°me ¨ nous faire conna´tre du 

monde ext®rieur, car jôenvoie gratuitement le Bulletin ¨ de nombreux responsa-

bles, parfois jusquôen Russie, Chine et Br®sil. 

 Quelques temps apr¯s lôenvoi des Bulletins, celui-ci devient disponible sur 

notre site en format A4 couleur et est  consultable librement par tous.   

 Cela aussi nous sert de publicité auprès des autres organisations. Il est donc 

normal quôune partie des frais dô®dition soit reprise par les cotisations. 



            (suite du rapport du tr®sorier) 
 

 Jôesp¯re toujours que lôon puisse trouver une nouvelle ®quipe pour ®diter 

un vrai Bulletin, mais ces oiseaux rares sont difficiles ¨ d®nicher.  Sinon, côest 

avec plaisir que je leur confierais cette tâche.   

 Dans le cas contraire, je continuerai ¨ essayer dô®diter 4 num®ros par an. 

 Une fois que la composition du Bulletin est terminée (en format publisher),  

lôimpression, lôassemblage,  la mise sous ®tiquettes des adresses, les timbres et 

lôenvoi, tout peut se faire en une journ®e.    

 Sauf pour les num®ros de rappel pour cotisation,  jôimprime actuellement 

septante numéros de 12 ou 16 pages A4, ramenées au format normalisé de la 

Poste, afin de diminuer le prix des timbres pour les envois. 
 
 

A PROPOS DE LA BIBLIOTHEQUE.  
 

 Elle contient plusieurs milliers de livres, de documents divers,  et de revues, 

certaines en collection. A la Biblioth¯que dôAPE, jôai ajout® tous es livres de ma 

propre bibliothèque. 
 

 Je rappelle que ces livres sont à la disposition de tous dans le grenier de 

mon domicile.. Je peux faire parvenir une liste provisoire   de   plus   de 1000 

ouvrages en format pdf par courriel, sur demande. 
 

 Je signale aussi que la Bibliothèque fait appel à tous pour la compléter et 

surtout nous prévenir pour empêcher que des ouvrages rares ne se retrouvent 

sur la poubelle, par exemple lors de décès.. 
 

 Il restera quand même le gros problème, pour savoir (?) où placer tous ces 

documents lorsque je rejoindrai lô®tat de poussi¯re ! Esp®rons que ce ne soit pas 

pour demain.                                                                        Claude Glady   

Tiuj revuoj estas mendeblaj Ǘe FEL  :  Lange Beeldekenstraat 169  2060  Antverpeno 

 Rete  :   info@fel.esperanto.be    Tel : 03  234 34 00      konto :  BE66 0000 2653 3843 


